
Conseil de quartier de La Conne

Séance du 7 mars 2023 :
Présents : 
Elues : Mmes Bancal, Lehmann, Malgat
Elu :    Mr Rey
Mr Goëman
Habitants de la Conne : Mrs Andrieux et Laboussarie

Mme  Charrut

Nous abordons cette instance par la réhabilitation de la cour. Il y a à ce jour plusieurs
approches,  soit  un  rabotage  des  racines  ou  soit  un  coffrage  (  castine+
goudron+gravillons). Un devis a été établi par l'entreprise Eurovia. 
Ce  projet  est  encore  à  l'étude.  Les  élus  prennent  bien  en  compte  l'aspect  de
dangerosité que représente la cour actuellement. Après un échange nous convenons
d'un rendez-vous à savoir le 7 avril à 14 h.
Mr  Claverie  (  responsable  des  espaces  verts)  et  Mme Giniaux  (  de  la  transition
écologique)  seront  conviés.  Cela  permettra  d'avoir  leurs  avis  et  idées  quant  à  la
meilleure approche pour cette réhabilitation

La rénovation du terrain de pétanque sera pour le budget de 2024. Les élus ont une
idée de budget approximatif car des travaux similaires ont été réalisés par d'autres
conseils de quartiers.

Nous abordons le problème de manque d'abri de bus à l'arrêt de bus de la conne. Les
enfants  à  ce jour  n'ont  pas  d'endroit  où s'abriter  en cas de mauvais  temps.  Mme
Bankal se renseigne et nous suggère de nous rapprocher de Mr Auroy-Peytou ( Vice
Président aux transports de la CAB).
Nous abordons le manque de trottoir côté gauche de l'arrêt de bus. Compte tenu de la
circulation de la route de St Nexans, c'est relativement dangereux. C'est certainement
une compétence de la CAB. Mme Bancal va se renseigner auprès de Mr Delmarès.

Nous échangeons également autour de l'association de la conne.

Mme Charrut  restera  présidente  du  Conseil  de  Quartier,  nous  échangeons  autour
d'une planification pouvant répondre aux disponibilités de chacun. Nous évoquons le
fait d'avoir de nouveaux membres.

Fin de séance à 19h
Pour le Conseil de quartier,
Emilie Charrut


